

「校長室」 通信

第7号

三股町立三股中学校だより (HPにも掲載)
令和4年3月15日(火) 校長 米丸麻貴生

新型コロナウイルスの影響について

新型コロナウイルス感染者が宮崎県で確認されてから、2年が経過しました。いまだに終息が見えない状況にあります。引き続きマスク着用や三密の回避など感染対策を行いながらの学校運営となっています。皆様のご協力をお願いします。

さて、1月中旬本県でもオミクロン株の感染が確認され、都城地区でも教育・保育施設や学校での感染が相次ぎました。本校でも、休校、学年・学級閉鎖等や昼休み時間の短縮を行いながらの学校運営となりました。新入生説明会や参観日も中止いたしました。また、部活動も停止期間が長くなり、ようやく2月26日(土)から平日2時間、土日祝日3時間程度の練習が再開となりました。しかしながら、対外試合等は中止の状況が続いています。参加予定の九州大会等が中止になった競技もあります。

3年生は高専、私立高校、県立高校推薦入試、県立高校一般入試を終えました。別日程や別室での受検となった生徒もいましたが、受検を終えることができました。今後、県立高校一般入試の発表を控えています。本年度は、都城地区の県立学校は倍率が高かったため、最後まで気が抜けない状況です。

2年生校外学習について

make great memories

～ 感謝を忘れずに作ろう思いで ～

1月に計画していた修学旅行を中止しましたので、その代替行事として校外学習を実施しました。

当初の計画は2日間の日程でしたが、オミクロン株の感染状況を鑑み、3月8日(火)のみに変更し実施しました。学年を2グループに分けて、西都



校外学習の様子

原考古博物館と宮崎市フェニックス自然動物園に入れ替わりで行きましたが、考古博物館では、見学したのち校外学習の記録に学んだことをしっかり記入していました。良い思い出になったでしょうか。

3年生クラスマッチについて

3月11日(金)の5・6時間目にクラスマッチを行いました。昨年度は、県立高校一般入試が終わってから卒業式まで7日登校する日があったので、3年生は、遠足・河川清掃活動・鑑賞教室・クラスマッチを実施することができましたが、本年度は4日しかありませんので、クラスマッチのみの実施となりました。男子はサッカー、女子はバスケットボールを行いました。好プレー、珍プレーが各所に見られ、興奮と笑いに包まれたクラスマッチになっていました。



サッカーの様子



バスケットボールの様子

校長の独り言コーナー

「山田川(沖水川)」

早馬神社下より上流の山田川が干上がっています。(川の水が流れてない)先日、早期水稻の田植えが報道されていましたが、今年は1月からの降水量が例年の半分以下で、水不足で田植えができない農家もあるそうです。山田川も早馬神社より上流が、長い区間干上がっています。当然そこには多くの魚が生息していたはずなのですが……

私が幼いころは、早馬神社下の川は遊泳場所になっており、夏休みはほぼ毎日通って泳いでいました。また、水泳シーズン以外は、魚とりや魚釣りに夢中になっていました。ハエ、アブラメ、イダ等がよく釣れていました。

現在、我が家には池や大きなFRP水槽があり、鯉や金魚、タナゴ、メダカ等を飼育しています。池の中では、27歳になる息子が小学生の時に釣り人からもらった、山田川産の30センチを超える大きさに育ったフナが3匹泳いでいます。

卒業式で卒業生が「ふるさと」を歌います。

兎追いし かの山
小鮒釣りし かの川
夢は今も めぐりて
わすれがたき ふるさと

人生100年、いつまでもふるさとを大切に思っ
てほしいです。